



Consejo de Seguridad

Distr. general
23 de marzo de 2018
Español
Original: inglés

Carta de fecha 31 de enero de 2018 dirigida al Secretario General por la Presidencia del Consejo de Seguridad

La ceremonia celebrada el 2 de enero de 2018, en la que las banderas nacionales de los miembros del Consejo de Seguridad recién elegidos se colocaron de manera solemne a la entrada del Salón del Consejo de Seguridad, fue muy bien recibida por los embajadores entrantes en el Consejo de Seguridad y sus delegaciones. Esta práctica innovadora no habría sido posible sin su apoyo y la capaz asistencia de la Secretaría. Les estamos muy agradecidos a usted y al Servicio de Protocolo y Enlace, así como al personal pertinente del Departamento de Asuntos Políticos, el Departamento de Seguridad y el Departamento de Información Pública, por su ayuda para lograr que la ceremonia fuera un éxito rotundo.

Kazajstán introdujo la ceremonia de colocación de las banderas durante su Presidencia en el mes de enero, que coincidió con el comienzo del nuevo mandato para los miembros no permanentes del Consejo entrantes. El objetivo era reconocer la confianza depositada por la comunidad internacional en esos seis países para defender los ideales de la Carta de las Naciones Unidas y contribuir al mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales. La ceremonia también fue una ocasión apropiada para encomiar la dedicada labor de los miembros salientes, que dejaron su impronta en el Consejo gracias a su excepcional labor. La ceremonia siguió el protocolo apropiado, y en ella se rindió homenaje a los Gobiernos de los nuevos miembros del Consejo, que habían sido elegidos por la totalidad de los Estados Miembros de las Naciones Unidas para actuar en su nombre a la hora de abordar los desafíos de seguridad a los que se enfrenta el mundo hoy en día.

Los miembros del Consejo de Seguridad están unidos en la convicción de que, con el apoyo continuado de la Secretaría, la ceremonia de colocación de las banderas cada mes de enero se convertirá en una valiosa tradición anual.

Su apoyo personal en esta empresa reforzaría la importante contribución que los miembros elegidos del Consejo hacen a la promoción de los propósitos y los ideales que representan las Naciones Unidas.

(Firmado) Kairat **Umarov**
Embajador

